

Ayer presentaron querrela

Pediatra del hospital denunció ataque sexual de padre contra hija de cuatro años

● La niña llegó para ser atendida luego de que la madre notara situaciones extrañas, y al ser revisada por la profesional detectaron lo ocurrido.

Policial

policial@elpinguino.com

La intuición de una madre fue clave para descubrir un delito sexual del que fue víctima su hija. La situación se registró hace un par de días, cuando una madre, que se encontraba cumpliendo con la visita de su hija, se percató de una serie de situaciones.

Los hechos fueron denunciados ante la PDI de Punta Arenas, específicamente ante la Brigada Investigadora de Delitos Sexuales de la institución, y tienen relación a una situación de la cual fue víctima una menor de tan solo cuatro años.

De acuerdo con los antecedentes que fueron aportados al personal policial, la madre detectó que su hija se encontraba con algunas lesiones en sus partes

íntimas, y además en condición de aseo deficiente, por lo que la decidió bañarla y, posteriormente, llevarla al centro asistencial.

En el lugar fue asistida por una pediatra, quien habría detectado algunas conductas sexualizadas por parte de la menor, atípicas para tan corta edad. Esto derivó en algunas preguntas que realizó la profesional a la niña, quien asumió que veían "monitos" donde hacían gestos sexuales siendo claramente -a juicio de la doctora- películas para adultos.

Esto derivó en la presentación de la denuncia, contra el padre de la menor, quien sería el autor de estos hechos, aprovechando que la niña se encontraba bajo su cuidado.

La denuncia fue acompañada por una querrela que se presentó ayer ante

el Juzgado de Garantía de Punta Arenas, en representación de la madre y su hija víctima de este ataque.

El abogado Robinson Quelín, manifestó que "interpusimos una querrela criminal ante el Juzgado de Garantía de Punta Arenas respecto de una denuncia que realizó la pediatra de turno del Hospital Clínico de Magallanes ante la PDI, respecto de hechos que tuvo conocimiento a propósito de los exámenes realizados a una niña de cuatro años, quien habría sido víctima de abuso sexual por parte de su padre".

Hasta el momento no se ha reportado la detención del sujeto, mientras las diligencias policiales siguen su curso, encontrándose sí con la prohibición de acercarse a su hija, de acuerdo con lo dictado por el Juzgado de Familia.



Detectives de la Brigada de Delitos Sexuales se encuentra investigando el hecho.